



# Diputación y Universidad pondrán en valor la desconocida Sierra de la Galería

A través de un programa de voluntariado dará a conocer el paraje y adecentará una ruta de 30 kilómetros que transcurre por Rinconada, Navarredonda, Escorial y Linares

M.H. | SALAMANCA

La Diputación de Salamanca y la Universidad "rescatarán" para la sociedad salmantina la Sierra de la Galería, un paraje natural que recorre las localidades de Navarredonda de la Rinconada, Linares de Riofrío, Escorial de la Sierra y Rinconada de la Sierra.

El nuevo programa de voluntariado puesto en marcha por ambas entidades contempla la realización de actividades en toda la zona, en un proyecto que acaba de iniciarse y que se dilatará hasta el mes de junio. La Salina destinará a este proyecto 15.000 euros.

El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias y el vicerrector de Economía de la Universidad de Salamanca, Ricardo López, fueron los encargados de dar a conocer ayer esta iniciativa que nace con el fin de fortalecer en la provincia la acción voluntaria de los jóvenes y entre los objetivos concretos que persigue, está el de potenciar el voluntariado juvenil en entornos rurales. De este modo, se busca una mayor implicación de los jóvenes tras atraer su interés por cuestiones medioambientales y de participación social.

A través de este programa los jóvenes aprenderán hábitos de vida saludables y tomarán conciencia de la riqueza que tiene el entorno en el que viven.

La intención de Universidad y Diputación es que este sendero, que tendrá 30 kilómetros y será circular, pueda disfrutarse a través de rutas a pie en diferentes etapas o en bicicleta a partir del próximo verano.



José María Sánchez, Hilario Bayo, Ignacio Polo, Javier Iglesias, Ricardo López, Maite Benito y Eva Picado. | CUESTA

**El programa busca una mayor implicación de los jóvenes y potenciar el voluntariado en los núcleos rurales**

## Programa universitario "repleto de valores"

El vicerrector de Economía de la Universidad de Salamanca, Ricardo López, alabó el programa conjunto realizado con la diputación que cumple ya seis años y manifestó que este es "el que más valores" tiene de cuantos conoce en la institución académica. Para él esta iniciativa se trata de un plan con valores de voluntariado, de cooperación institucional, de valores educativos, de solidaridad, de colaboración o de cooperación en el trabajo.

En esta misma línea se basó la intervención de Javier Iglesias. Para el presidente de La Salina esta colaboración entre ayuntamientos, Diputación y entidad académica consiguió poner en valor una ruta de gran riqueza ecológica que puede terminar por convertirse en un reclamo turístico para una zona que lo necesita.

## LOS DETALLES

### Sexta edición en la provincia

Se trata de la sexta edición de una iniciativa que se realiza gracias a la colaboración institucional con la Universidad de Salamanca, a través de la Oficina Verde, y con los ayuntamientos que se ubican en el ámbito de actuación. Con anterioridad se ha desarrollado estas actuaciones en Cabrerizos, Alba de Tormes, Béjar, Ciudad Rodrigo y Guijuelo.

### Actividades complementarias

Además de la recuperación del sendero de los 30 kilómetros de la ruta circular, en los municipios de los que forma parte la Sierra de la Galería se llevarán a cabo actividades complementarias de educación ambiental en diferentes centros educativos de la provincia; tareas de reforestación, talleres intergeneracionales de consumo responsable y reciclaje; recogidas de residuos y limpieza; y una exposición fotográfica, entre otras.

### Alcaldes en la presentación

A este acto asistieron además la diputada de Juventud, Eva Picado y el diputado comarcal, José María Sánchez, los alcaldes de Escorial de la Sierra, Maite Benito; Linares de Riofrío, Ignacio Polo y Navarredonda de la Rinconada, Hilario Bayo. No pudo acudir el primer edil de Rinconada de la Sierra, Mariano García.